
平成２７年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２４日）

５－１

無 所 属 ９番 矢 島 義 謙

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 教育、子育てについて

１ 知事は、総合教育会議を通して教育、子育てをどのよう 知 事 政 策 調 査 課

に進めていくのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立学校におけるいじめ問題にどのよ 教 育 長 教 育 庁

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立学校における不登校対策にどのよ 〃 〃

うに取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、公立小中学校における家庭、地域と連 〃 〃

携した学力向上にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

５ 県教育委員会は、児童生徒の豊かな心を育成するため、 〃 〃

道徳教育の充実にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

二 高齢者の生きがいづくりについて 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

県は、高齢者の生きがいづくりを推進するため、どのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。

三 道路整備について

１ 県道本宮三春線高木工区について、整備状況と今後の見 土 木 部 長 道 路 整 備 課

通しを尋ねたい。

２ 県道二本松金屋線糠沢工区について、整備状況と今後の 〃 〃

見通しを尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県道石筵本宮線の交通不能区間の解消について、県の考 土 木 部 長 道 路 整 備 課

えを尋ねたい。

４ 都市計画道路本宮停車場中條線について、整備状況と今 〃 まちづくり推進

後の見通しを尋ねたい。 課

四 復興の諸問題について

１ 復興に向けた警察官の増員について、県警察の考えを尋 警 察 本 部 長 警 察 本 部

ねたい。

２ 避難者への見守り活動の充実を図るため、県は関係団体 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

との連携にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 消防団員の確保について 危機管理部長 消 防 保 安 課

県は、消防団員の確保にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。


